

Festeja por 'elección limpia'

ANTONIO BARANDA

Claudia Sheinbaum celebró ayer la validación de los cómputos distritales de la elección del 2 de junio y subrayó que eso confirma que fue una votación limpia y sin irregularidades.

“Qué bueno que lo reportó así el Tribunal Electoral y que lo ha reconocido”, expresó la virtual Presidenta electa.

“(Fue una) elección limpia, con mucha participación, reconocimiento del proyecto de la Cuarta Transformación y primera mujer Presidente”, añadió.

En breve entrevista, al llegar al Aeropuerto de Ciudad Juárez, Chihuahua para iniciar una gira más con AMLO, la morenista subrayó que fue un triunfo contundente.

“La participación del pueblo de México, casi 36 millones de votos, y pues 30 por ciento o más por encima del segundo lugar”.

“Hay un mandato del pueblo de México y lo vamos a seguir”, reiteró



■ Con pancartas, simpatizantes esperaron la llegada de Sheinbaum en el Aeropuerto de Ciudad Juárez.

mientras se dirigía a la salida de la terminal aérea.

-¿Esto también da mucha responsabilidad?, se le preguntó.

“Mucho compromiso, responsabilidad y lo vamos a hacer con convicción”, respondió la próxima Presidenta.

Más temprano, antes de volar a la ciudad fronteriza, Sheinbaum ya había destacado la confirmación del cómputo distrital que le da el triunfo por un amplio margen.

A través de sus redes,

destacó que el 2 de junio ganó la elección presidencial con 35.9 millones de votos, el 59.7 por ciento de los sufragios totales.

La Sala Superior del Tribunal desechó el jueves 240 impugnaciones de los partidos de Oposición para anular casillas de la elección y confirmó la votación del 2 de junio.

Por unanimidad, los seis Magistrados consideraron que la elección fue ejemplar y que los argumentos de la Oposición eran insustanciales.